

Climatisation Ventilation Pompe à chaleur



Commerces
Agences bancaires
Locaux médicaux

Travailler dans un espace aéré

Connaissez-vous les systèmes de pompe à chaleur ? Ils permettent d'exploiter les calories contenues dans l'air afin de chauffer vos locaux ou inversement de les refroidir avec un confort accru et en toute indépendance énergétique. Ces énergies renouvelables font partie du panel des équipements proposés par Thélia pour vous offrir écologie et économie en matière de chauffage.

C'est sans doute une solution à envisager pour vos locaux, et notre bureau d'étude pourra vous accompagner et vous conseiller pour définir le système le plus approprié. N'oubliez pas : faire le choix d'un système climatique permet de limiter les variations de températures et donc de préserver votre matériel (informatique, métrologique).

Thélia s'assure aussi du bien-être de vos collaborateurs et clients, en installant des produits discrets et silencieux. C'est l'alliance parfaite de la performance et du confort.



Nos références

